MONTÉLIMAR

Covid-19 : l'Université populaire s'adapte

Nouveau site internet, mise en place d'une jauge, table ronde dédiée... L'Université populaire de Montélimar s'adapte à la Covid-19 pour sa rentrée.

« Nous avons lancé notre nouveau site internet, détaille Alain Chaboud, son président. Les inscriptions et paiements se feront prioritairement en ligne à partir du 7 septembre. Ce site permettra aussi d'informer du maintien de telle ou telle activité selon la situation sanitaire. »

Une jauge va également être mise en place. « Notre capacité d'accueil sera divisée par deux », précise Alain Chaboud. La salle où ont lieu les conférences et autres activités pourra donc accueillir, au plus, une douzaine de personnes (capacité normale: 25 personnes). « C'est pour cette raison que nous nous demandons si nous n'allons pas demander une salle plus grande », indique le président.

■ Une table ronde sur le Covid-19

En plus des mesures de précautions sanitaires (port du masque, gel hydroalcoolique, distance sociale), l'université populaire va également mettre sa programmation au diapason du coronavirus. Les conféren-ces, ateliers et visites aborderont toujours autant de thèmes que d'habitude. À savoir : art de vivre, sciences, arts et pratiques artistiques, civilisations et socié-tés, histoire et patrimoine, informatiques, langues et lettres. Mais cette année, nous avons prévu une table ronde sur le Covid-19 », indique Alain Chaboud. L'idée ? « Faire intervenir quatre intervenants, de différentes disciplines, pour prendre du recul par rapport à la situation. »

Focus sur les inégalités

L'un des deux thèmes choisis par les 60 bénévoles qui font vivre l'association pour transparaître dans les quelque 150 activités que propose l'université populaire devrait également résonner avec les préoccupations de notre temps : « Face aux inégalités ». « Les inégalités sont liées à la solidarité et c'est un élément qui va jouer de plus en plus dans notre société », est convaincu Alain Chaboud.

Le premier événement sera une exposition intitulée "L'égalité c'est pas sorcier" (du 3 au 26 septembre, par la Fédération des œuvres laïques, dans les locaux de l'université populaire).

L'année dernière, l'université populaire de Montéli-

TE RECEIVABLE CONTROL OF THE PROPERTY OF THE P

Sandrine Jonathan, coordinatrice, à quelques jours

mar comptait 600 adhérents de 55 à 80 ans. Pour le moment, 80 ont reconduit leur inscription. Une présentation des activités est prévue le 3 septembre, sur inscription (site le site ou par téléphone). Quant aux adhérents, ils se retrouveront pour la première assemblée générale de la saison, le 8 octobre.

Inscriptions à partir du 7 septembre sur www.upmontelimar.fr ou à la permanence à la maison des services publics, 1, avenue Saint-Martin, les lundis (de 16 h30 à 18 h30), mardi (de 14 à 16 heures), mercredi (de 9 h30 à 18 h30). Téléphone: 04 75 52 31 45. Tarifs: 14 euros l'adhésion, de 8 à 210 euros les activités.